

Plénôme n'a pas besoin de grands discours jolies de pens, non par son engagement, ses capacités prouvées et par ses bons actes Plénôme a la capacité de rassembler les ennemis d'ici pour ensemble servir et honorer un Drapeau Unique.

Des générations de conteurs différents, priant des Dieux différents plongeaient dans un état fraternel pour servir un seul et unique étendard. Disent de côté leurs préjugés et leurs différences -

Pensez vous que Zidane incarnerait cette volonté et cette réussite s'il n'avait été animé que par le désir de servir uniquement le soi ?

Derrière Plénôme et l'image de la République et l'intégration à la France il était resté à défendre ses origines kabyle, non Zidane est la réussite, la constance, la famille, l'amitié de tout les français, un rôle humble et respectueux, professant parfait pour l'intérêt général, rayonnant de bienveillance envers les autres, mais ferme parfois. Il ne nous faillit rien reconstruire et créer un nouvel esprit politique mis aux service de l'unité Nationale.

La politique n'est pas un jeu tétame, la politique engage l'avenir des individus, des peuples, des nations et de notre Humanité commune (du Terre).

La politique doit être conduite par des êtres changés d'abnégation et appuyée et incarnée par un Zidane mais plus en avec ces par un tel que MACRON, plus surtout des compétences à l'inverse des Bruno le MAIRE Ministre de l'Agriculture sous CHIRAC, haut fonctionnaire qui ne connaissait pas la condition Christophe en 1^{er} pour la Terre, où encore qui devait mettre la Russie à GENOUX !